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ПН, 4 апреля: утро 00, вечер +80,
ск. ветра - 4 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
СБ, 2 апреля: утро -100, вечер -10,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
ВС, 3 апреля: утро -80, вечер +50,
ск. ветра - 5 м/с (Зап.).







калейдоскоП

хорошее дело

 Из Екатеринбурга приехали координатор 
деятельности общественных приемных 
этой партии А.Ф. Мурашкинцев, депутат 
областной Думы Законодательного Со-
брания Свердловской области Л.И. Ковпак 
и специалист региональной общественной 
приемной председателя «Единой России» 
Е.В. Мамаева. Вместе с ними прибыли за-
меститель начальника отдела оперативного 
контроля и реагирования министерства 
энергетики и ЖКХ Свердловской области 
Л.Л. Торощина и главный специалист Госу-
дарственного юридического бюро Сверд-
ловской области А.В. Чугай. Совместно с 
ними прием вели глава ГО Богданович А.А. 
Быков, его заместитель по ЖКХ В.Г. Топор-
ков, председатель Думы В.П. Гребенщиков 
и генеральный директор ООО УК «Богда-
новичская» А.Г. Чижов. Присутствовали 
на приеме секретарь местного отделения 
«Единой России» С.М. Звягинцев и депутат 
от этой партии в Думе ГО Богданович В.Р. 
Эреджепов.

Открывая прием граждан, А.Ф. Мураш-
кинцев подчеркнул, что жилищно-комму-
нальное хозяйство является катализатором 
деятельности администраций муниципаль-
ных образований. Все вопросы, принятые к 
рассмотрению, все решения, принятые по их 
урегулированию, будут взяты под контроль 
«Единой Россией».

В этот день на прием записались 26 
богдановичцев, в реальности же свои про-
блемы приехавшим изложили 32 человека. 
По словам Л.Л. Торощиной, основная масса 
вопросов поддается решению на местном 
уровне, решать их будут органы местного 
самоуправления, а министерство им окажет 
содействие в модернизации инфраструктуры 
ЖКХ. Еще Людмила Леонидовна отметила 
прекрасное знание богдановичцами законо-
дательства по ЖКХ.

Л.И. Ковпак заявил, что подобные меро-
приятия позволяют преодолеть информа-
ционный вакуум, в котором зачастую оказы-
вается законодательная власть. Поездки, 
встречи депутатов с избирателями являются 
давней и доброй традицией, которую необхо-
димо поддерживать и в дальнейшем.

А.А. Быков, в свою очередь, напом-
нил, что прием граждан по личным 
вопросам он проводит еженедельно.  

Наша газета в победителях
Подведены итоги всероссийского 

профессионального журналистского 
конкурса за 2010 год. В числе победи-
телей оказалось и «Народное слово». 
Мы заняли первое место в номинации 
«Женская доля» за материал «Во-
енные будни трактористки Маши», 
посвященный судьбе жительницы с. 
Сувор М.И. Семеновой. А по итогам 
2010 года газета «Народное слово» за-
няла 14 место в общем зачете. Всего 
в конкурсе принимало участие более 
900 журналистов из 306 изданий 
России.

записаться к врачам 
можНо и по иНтерНету
По информации, предоставленной 

Богдановичской ЦРБ, в регистратурах 
детской и взрослой поликлиник рабо-
тают многоканальные телефоны: 5-11-53 
(взрослая); 5-05-93 (детская). Работают и 
прежние телефоны.

 Но записаться на прием или узнать, 
как работает нужный врач, можно и на 
сайте государственных услуг. Набрав в 
адресной строке: med.midural.ru, нуж-
но найти интересующее вас лечебное 
учреждение и решить свои вопросы.

Редакция проверила функциониро-
вание телефонов и сайта: все работает 
в нормальном режиме.

садоводы о выращиваНии 
картошки из семяН

По информации руководителя 
клуба садоводов и огородников В.В. 
Фарленковой, очередное заседание 
клуба состоится 10 апреля, в 11 часов, 
в центральной районной библиотеке. 
Встреча будет посвящена выращи-
ванию картофеля и лука из семян. 
Своими секретами поделится агроном 
ИП Жигалова А.В. Александр Нико-
лаевич Береснев. Приглашаются все 
желающие.

в овд  
есть телефоН доверия
 Если кто-то станет свидетелем пре-

ступления или узнает о готовящемся 
преступлении, то молчать об этом не 
нужно. В ОВД работает телефон до-
верия, по которому можно сообщить 
о нарушении закона анонимно. По 
номеру 2-21-79 можно и даже нуж-
но позвонить и рассказать о любом 
правонарушении, в том числе и в 
сфере торговли.

на 2 полугодие 2011 года

ПодПисные цены
 С доставкой до почтового ящика -  

169 руб.   Оформляется во всех  
почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  84 руб. 
Оформляется в редакции  
для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие -  
96 руб. Оформляется   
для групп от 20 человек.

 С получением в совете  
ветеранов - 60 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

«единая россия» встречается  
с богдановичцами

29 марта в помещении дикЦ 
состоялся прием граждан по 
личным вопросам, касающимся 
проблем жилищно-коммуналь-
ного хозяйства. прием проводила 
партия «единая россия».

Окончание на 2-й стр.

К нетрудоспособным гражданам, при 
осуществлении ухода за которыми устанав-
ливается эта выплата, относятся: инвалиды 
первой группы, дети-инвалиды в возрасте до 
18 лет, престарелые граждане, достигшие  
55-60 лет (соответственно женщины и муж-
чины) и нуждающиеся по заключению лечеб-
ного учреждения в постоянном постороннем 
уходе, либо лица, достигшие 80 лет.

Эта ежемесячная компенсационная вы-
плата устанавливается ухаживающему лицу 
в отношении каждого нетрудоспособного 
гражданина, независимо от их совместного 
проживания и родственных отношений. Раз-
мер выплаты составляет 1380 рублей.

 Для назначения выплаты ухаживающее 

лицо должно предоставить в ПФР по месту 
получения пенсии пенсионером следующие 
документы: свой паспорт, заявление с указа-
нием даты начала ухода, трудовые книжки 
(свою и нетрудоспособного лица), справку 
службы занятости на себя о неполучении 
пособия по безработице, справку МСЭ об 
установлении нетрудоспособному лицу 1-й 
группы инвалидности либо медицинское 
заключение лечебного учреждения о при-
знании ребёнка до 18 лет инвалидом. Кроме 
того, необходимы заключение лечебного 
учреждения о нуждаемости нетрудоспособ-
ного лица в постоянном постороннем уходе 
и заявление этого гражданина, подтвержда-
ющее осуществление за ним ухода.

Выплата назначается с месяца, в кото-
ром лицо, осуществляющее уход, обрати-
лось в Пенсионный фонд за ее назначением 
с заявлением и всеми необходимыми до-
кументами, но не ранее дня возникновения 
права на указанную выплату.

Подробную информацию можно 
получить на Интернет-странице отде-
ления ПФР по Свердловской области:  
www.pfrf.ru/ot_sverdlov/info_pension.

Е. ЖЕрнакОва, руководитель 
клиентской службы УПФ.

компенсационная выплата 
по уходу за больным

важно

Неработающие трудоспособ-
ные граждане имеют право на 
ежемесячную компенсационную 
выплату за осуществление ухо-
да за нетрудоспособным лицом 
(согласно указу президента рф  
№ 1455 от 26.12.2006).

На здешнее отчетное собрание при-
ехал глава ГО Богданович А.А. Быков, 
начальники отделов и управлений рай-
онной администрации, директор МУП 
«Сельжилфонд» В.И. Супонькин.

В Чернокоровскую сельскую терри-
торию входят село Чернокоровское, 
деревни Паршина и Раскатиха и поселок 
Дубровный. Согласно докладу С.В. Ани-
кина, в 2010 году здесь умерло 15 чело-
век, родилось 19 детей, и по состоянию  

в чернокоровском дела идут хорошо
сельская территория

в нынешнем году перед жите-
лями своих сельских территорий 
впервые отчитывались новые на-
чальники управлений сельских 
территорий: чернокоровской, бай-
новской и тыгишской. первым из 
них ответ пришлось держать с.в. 
аникину из чернокоровского.

Окончание на 2-й стр.

в решении вопроса, заданного а.п. коломыцыной (в центре), принимают участие  
л.л. торощина, Ю.с. локтина, а.а. быков, а.г. чижов и в.г. топорков.

Фото а. кОлОсОва.
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В последнее время самое пристальное 
внимание богдановичцев направлено на 
изменение тарифов ЖКХ и взимание оплаты 
за электроэнергию в местах общего пользо-
вания. Многие вопросы, с которыми посети-
тели пришли в этот день, по словам Андрея 
Анатольевича, неоднократно освещались 
на страницах газеты «Народное слово» и в 
передачах Богдановичского телевидения.

После окончания приема граждан, Л.Л. То-
рощина в сопровождении председателя Думы 
ГО Богданович В.П. Гребенщикова и замести-
телей главы по строительству и инвестициям 
А.С. Пыжова и по жилищно-коммунальному 
хозяйству В.Г. Топоркова посетила поселок 
Полдневой, в котором осмотрела мини-ТЭС 
на Полдневских водозаборных сооружениях и  
12-квартирный жилой дом, строящийся на 
улице Свердлова. Этот дом, кстати, является 
одним из десяти объектов, строящихся в 
нашем ГО при активном участии «Единой 
России».

а. кОлОсОв.

Ее главная цель - благоустроить ураль-
ские дворы, создать достойные условия 
для развития детско-юношеского и спор-
тивного воспитания.

На территории Свердловской области на-
считывается более 37 тысяч дворов. Однако 
детскими игровыми и спортивными комплек-
сами сейчас оборудовано только 5 тысяч 
дворов, почти половина дворовых террито-
рий  не отвечают требованиям современного 

комплексного благоустройства.
Как отметил министр энергетики и ЖКХ 

Свердловской области Юрий Шевелев, вы-
ступая 29 марта на оперативном совещании 
областного правительства, в рамках реали-
зации программы «1000 дворов» проведен 
конкурс проектов дворовых площадок в 
муниципальных образованиях региона. 

В конкурсе приняли участие 11 ор-
ганизаций: Уральская государственная 
архитектурно-художественная академия, 
проектные группы и общества с ограни-
ченной ответственностью из муниципаль-
ных образований  Свердловской области, 
Волгограда.

Между министерством регионального 
развития Российской Федерации и прави-
тельством Свердловской области заключе-
но соглашение на предоставление в 2011 
году субсидии из федерального бюджета 
на ремонт дворовых территорий много-
квартирных домов и проездов к ним.

В текущем году в программе будут участво-
вать 29 муниципалитетов, которые своевре-
менно подготовили проектную документацию, 

решили земельные вопросы и выделили 
средства на софинансирование проектов. В 
дальнейшем к программе присоединятся и 
другие города Свердловской области.  

По словам Юрия Шевелева, реализация 
программы позволит повысить уровень 
комфорта для проживания более чем 200 
тысяч граждан Свердловской области, 
комплексно благоустроить к 2015 году 1309 
дворовых площадок в муниципальных об-
разованиях.

Председатель правительства Сверд-
ловской области поручил областному ми-
нистерству энергетики и ЖКХ подготовить 
план-график реализации программы «1000 
дворов» по каждому муниципалитету и 
контролировать его выполнение.

Департамент информационной  
политики губернатора.

От редакции. В нашем городском округе 
будет построено 20 детских игровых пло-
щадок: семь - в городе и 13 - в сельских 
территориях. В 2011 году их будет четыре: в 
Ильинском, Троицком, в 1 квартале, 20, и во 
дворе на Кунавина, 25 – Октябрьская, 14.

«единая россия» 
встречается...

Окончание. нач. на 1-й стр.

в программе «1000 дворов» в 2011 году 
будут участвовать 29 муниципалитетов

в коридорах власти

На среднем урале началась ре-
ализация программы «комплекс-
ное благоустройство дворовых 
территорий в муниципальных об-
разованиях свердловской области 
- «1000 дворов» на 2011-2015 годы», 
которая разработана областным 
правительством по поручению гу-
бернатора александра мишарина.

– Согласно планам на посевную 2011 года 
хозяйства нашего городского округа должны 
были засыпать 4600 тонн семян зерновых и 
зернобобовых культур. По состоянию на 28 

марта уже засыпано 3230 тонн – 71 процент 
от плана, 54 процент кондиционных по всем 
показателям: по чистоте кондиционно 58, по 
всхожести – 66 и по влажности – 71 процент. В 
прошлом году на это же число было засыпано 
67 процентов семян при таком же качестве.

Полностью засыпан и отсортирован се-
менной фонд у двух хозяйств: СПК «Колхоз 
имени Свердлова» и КХ «ИП Степанов Олег 
Николаевич». Выполнен план по засыпке 
семян у ООО «БМК» и КХ «ИП Жигалов 
Анатолий Васильевич». У ООО «БМК» по 
кондиционности семян третий показатель 
– 84 процента. Это хозяйство и СПК «Кол-
хоз имени Свердлова» подготовили партии 
семян на продажу и получили на них серти-
фикаты соответствия.

Традиционно больше засыпано ячменя, 
который является основной культурой зер-
нофуража. По преимуществу это семена 
сортов «Ача» и «Эколог», но недавно в 
нашем городском округе появились новые 

сорта «Маргарет» и «Прерия».
Основными сортами пшеницы в ГО Бог-

данович являются «Симбирцит» и «Горноу-
ральская»; имеются также «Ирень», «Амир», 
«Тризо» и «Омская-36».

Незаслуженно, я считаю, забыт у нас овес, 
возделывающийся в небольших объемах и 
единственного сорта «Универсал 1». В насто-
ящее время, между тем, можно подобрать 
сорта, дающие богатый урожай либо зерна, 
либо зеленой массы, либо того и другого. 
Кроме того, овес прекрасный предшествен-
ник – он хорошо чистит почву от корневых 
гнилей.

Еще хуже обстоят дела с зернобобовыми 
культурами. Кроме ООО «БМК», их не воз-
делывает никто, да и в этом хозяйстве име-
ется всего один сорт гороха – «Ямальский». 
Правда, в нынешнем году КХ «ИП Бурухин 
Сергей Анатольевич» завезло новый для нас 
сорт «Аксайский усатый-55». Качество семян 
гороха значительно выше прошлогоднего по 

всхожести.
Кроме того, СПК «Колхоз имени Свердло-

ва» в этом году приобрел семена многолет-
них трав донника, тимофеевки и люцерны. 
Хозяйство планирует формировать кор-
мовую базу из самых высокоэкономичных 
видов кормовых культур.

В настоящее время специалисты нашего 
отдела ведут фитосанитарную экспертизу 
(обследование на болезни) семян. Прове-
рено уже три тысячи тонн. По сравнению 
с прошедшим годом зараженность семян 
корневыми гнилями значительно ниже, это 
связано с тем, что лето 2010 года было 
засушливым и не позволило болезни раз-
виться; семена стали здоровее.

Март закончился, не за горами начало 
новой посевной. Тем хозяйствам, у которых 
семена засыпаны, но не отсортированы, 
следует поторопиться. Тем, у кого семян недо-
статочно, есть время и возможность купить их 
в Свердловской области, пока они есть. 

основа урожая – здоровые семена
актуально

Ни для кого не секрет, что от 
худых семян богатого урожая не 
получить. рачительные хозяева 
формированием семенного фонда 
начинают заниматься задолго до 
наступления весенне-полевых ра-
бот. как обстоят дела на этом на-
правлении в го богданович? На этот 
вопрос отвечает начальник богда-
новичского отдела филиала фгу 
«россельхозцентр» по свердловской 
области с.п. Нестеренко:

на 1 января 2011 года численность населе-
ния составила 1002 человека. В том числе 
603 человека трудоспособного возраста. 
На территории работают два крестьянских 
хозяйства «ИП Чечулин В.Н.» и «ИП Гусаков 
В.И.», а также одна из производственных 
площадок ЗАО «Свинокомплекс «Ураль-
ский», два индивидуальных предприятия за-
нимаются заготовкой дров, функционируют 
три магазина.

В 2010 году МУП «Сельжилфонд» от-
ремонтировало кровлю в доме N 42 на 
улице Комсомольской, в доме N 38 на этой 
же улице – кровлю и два подъезда. Тем не 
менее эти многоквартирные дома, а также 
дома NN 36, 39 и 40 на той же Комсомоль-
ской включены в программу проведения 
капитального ремонта, финансируемую из 
Фонда содействия реформированию ЖКХ 
РФ (федеральный закон N 185-ФЗ).

 Проведена опашка села от палов. Сде-
лана предпроектная подготовка к строитель-
ству газопроводов общей протяженностью в 
400 метров.

Вывоз мусора на территории производится 
МУП «Благоустройство» дважды в неделю, ста-
рая свалка ликвидирована. Отремонтированы 
мосты на дорогах в Паршина и Раскатиху. В 
Паршина приведены в порядок два колодца. 
Проведен косметический ремонт здания адми-
нистративно-культурного центра. Залит хоккей-
ный корт, завершается ремонт спортзала.

В помещениях Чернокоровской школы 
обучаются 68 детей и воспитываются 10 
дошкольников в возрасте от пяти до семи 
лет. Коллектив педагогов и обслуживающего 
персонала насчитывает 34 человека. Школа 

оснащена всем необходимым оборудовани-
ем, достаточно сказать, что один компьютер 
в здешнем учебном заведении приходится 
на семь учеников, а не на 10, как в среднем 
по Свердловской области. Дети обеспечены 
горячим питанием, осуществляется подвоз 
учеников из деревень на собственном авто-
бусе. Из девяти выпускников 2010 года двое 
окончили школу с серебряными медалями, 
восемь продолжают образование в высших и 
средних специальных учебных заведениях. 
В школе действуют спортивные секции и 
кружки по интересам. Необходимо отре-
монтировать кровлю и установить новый 
газовый котел в мини-котельную.

ФАП работает исправно, ведется пла-
новая вакцинация населения (детей более 
успешно, взрослых – менее). Для улучшения 
внешнего вида и повышения температуры 
в помещениях ФАПу требуется установить 
пластиковые окна и входную группу.

На вопросы, поступившие из зала, отве-
чали А.А. Быков и В.И. Супонькин. В своем 
выступлении Виктор Иванович обещал, что 
к лету перебои с подачей воды в ночное 
время суток будут прекращены, все квитан-
ции на оплату ЖКУ будут доставляться в 
одно место – в администрацию села.

Андрей Анатольевич напомнил при-
сутствующим о том, как обстояли дела в 
Чернокоровском еще десять лет назад. 
Тогда главным вопросом было выживание 
села в зимнее время. В 2011 году круг вопро-
сов ограничивается улучшением жизни. В 
следующем году полностью завершится га-
зификация Чернокоровского. Новые рабочие 
места будут созданы в ЗАО «Свинокомплекс 
«Уральский», которое в полтора раза рас-
ширяет свои производственные площади. 

В Богдановиче в августе будет пущен в 
эксплуатацию завод теплоизоляционных 
плит; решен вопрос об открытии производ-
ственной площадки с рабочим коллективом 
из 150 человек на базе цеха огнеприпасов 
ЗАО «БФЗ».

В Чернокоровском будет открыта вто-
рая группа детсада в помещении школы. 
Замена окон и входной группы в ФАПе 
будет сделана в 2012 году. Твердые быто-
вые отходы со всех сельских территорий 
будут свозиться на полигон хранения и 
переработки мусора. Свалок в деревнях 

быть не должно. Талоны на прием к узким 
специалистам в ЦРБ следует заказывать у 
заведующей ФАПом.

Напоследок Андрей Анатольевич особо 
подчеркнул, что доволен работой нового на-
чальника управления территории. И присут-
ствующие на собрании согласились с главой 
ГО Богданович, оценив работу С.В. Аникина 
как удовлетворительную (напоминаем, что 
оценки «хорошо» и «отлично» из официаль-
ных документов законом исключены).

а. михайлОв. 
Фото автора.

в чернокоровском дела идут хорошо
Окончание. нач. на 1-й стр.

На вопросы сельчан отвечает заместитель главного врача Црб а.в. сафаров.
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Ведущая  
Выпуска  

с. МахнеВа

Экология. Братья наши меньшие. Условия труда.  
Охрана окружающей среды.



Природа и мы

 По данным, предоставленным мастером 
леса Богдановичского участкового лесниче-
ства П.А. Дратвиным, в 2010 году на терри-
тории городского округа Богданович было 
зарегистрировано четыре крупных пожара 
общей площадью 11,5 га. Горели леса у дере-
вень Кашина, Паршина, Быкова и Поджуково. 
Причиной пожаров во всех случаях было 
неосторожное обращение с огнем.

По статистике, более 90 процентов по-
жаров происходит по вине человека: будь 
то умышленный поджог или просто несо-
блюдение правил пожарной безопасности. 
Когда сходит снег и устанавливается теплая 
погода, люди стремятся проводить отдых на 
природе, в частности, в лесу. И вот именно 
в это время лесникам приходится выезжать 
на тушение пожаров практически ежеднев-
но. К сожалению, бывает, что установить 
виновных очень трудно, а порой и вовсе 
невозможно. Однако бывает это не всегда. 
И как раз для «поджигателей» есть плохая 
новость – штрафы за неосторожное об-
ращение с огнем или поджог увеличились 

в разы.
Согласно информации департамента 

лесного хозяйства Свердловской области, 
были внесены изменения в статью 261 
уголовного кодекса РФ «Уничтожение или 
повреждение лесных насаждений». Со-
гласно федеральному закону № 442-ФЗ 
от 29 декабря 2010 года, штраф за уни-
чтожение или повреждение лесных и иных 
насаждений в результате неосторожного 
обращения с огнем составляет от 100 до 
250 тысяч рублей, а в случае крупного 
ущерба (когда лесному хозяйству нанесен 
ущерб свыше 50 тысяч рублей) – от 150 до 
250 тысяч рублей. Штраф за уничтожение 
или повреждение лесных насаждений путем 
поджога или иным общеопасным способом 
составляет от 250 до 400 тысяч рублей. В 
случае причинения крупного ущерба путем 
поджога штраф уже составит от 350 до 500 
тысяч рублей. Помимо выплаты крупных 
денежных сумм, «поджигатели» могут и 
лишиться свободы.

 Не так много времени осталось до тех 
пор, когда стает снег, а солнце высушит траву 
в лесах и полях. Поэтому уже сегодня ведет-
ся активная подготовка к пожароопасному 
периоду, в частности, имеются письменные 
договоры с главами сельских территорий о 
создании пожарных дружин для патрулиро-
вания в лесах. Не будет лишним напомнить, 
что стоит соблюдать правила пожарной  
безопасности, находясь в лесах. А вла-
дельцы сельхозполей должны опахать свои 
поля, прежде чем поджигать стерню. Давай-
те будем внимательнее к нашей природе.

– сергей валентинович, каковы ре-
зультаты ЗмУ в этом году?

– Мы провели 13 учетных маршрутов 
общей протяженностью 130 километров, 
в том числе 97,3 км – по лесу и 32,7 – по 
полям. Согласно результатам, практически 
не изменилось количество кабанов (их 282 
особи), косуль (2221) и куниц (121). Почти 
в два раза увеличилось число зайцев, 
сейчас их 799 (461 – в 2010 году). Воз-
можно, это связано с тем, что в 2010 году 
не было в лесах очень крупных пожаров, 
в которых в основном гибнут зайчата. Уве-
личилось и число лосей, их 84 особи (69 
– в прошлом году). А вот количество лис 
с 80 сократилось до 51. Причиной этому 
могли послужить неоднократные вспышки 
бешенства в районе.

Боровой дичи в ходе зимнего марш-
рутного учета не попалось, что может 
быть связано с погодой и сокращенными 
сроками учета.

– как прошла зима для животных, 
и достаточно ли было заготовлено 
кормов?

– Зима была непростой из-за большого 

количества осадков. Даже сегодня в лесу 
высота снежного покрова составляет по-
рядка 85 сантиметров. При этом он севший, 
а не рыхлый, что значительно затрудняет 
движение животных. Практически всю зиму 
они обитали на кормушках, благо кормов 
мы заготовили достаточно. Недавно, 
правда, закупили еще 10 тонн зерна для 
подкормки кабана. Выкладывать корма мы 
планируем до тех пор, пока не появятся 
проталины. А кабанов на кормушках про-
держим до мая, потому что скоро у них 
начнутся опоросы.

 – какая опасность подстерегает 
животных сегодня?

– Самая главная, безусловно, недобро-
совестные охотники. Хотя еще 28 февраля 
закончились все сезоны охоты. Кроме того, 
опасность для животных представляют 
бездомные собаки, которые бездомными 
становятся по вине нерадивых хозяев. 
Собаки могут давить косуль. Такую же 
угрозу представляет рысь, которая недавно 
объявилась в лесах между Ильинской и 
Гарашкинской сельскими территориями. 
Ее, как ценного промыслового зверя, 
можно было отловить только до 1 марта, 
поэтому сейчас нам остается пытаться ее 
прогнать. В противном случае ущерб рысь 
может нанести немаленький.

 – какие вас ожидают работы в 
ближайшее время?

– Как только будет возможно, мы будем 
сгребать сухую траву и листву у кормушек в 
целях противопожарной безопасности. А в 
ближайшее время планируем заполнить со-
лонцы по максимуму, потому что скоро начнет 
появляться молодняк. Ведь наша главная за-
дача – сохранить численность животных.

 

 На сегодняшний день вакцинация явля-
ется самым эффективным методом в профи-
лактике инфекционных заболеваний кошек и 
собак, а для предупреждения заболеваний, 
общих для человека и животных, таких, как 
бешенство, лептоспироз, стригущий лишай 
– единственным действенным методом. 
После введения вакцины, содержащей не-
большое количество возбудителя инфекции, 
в организме животного происходит пере-
стройка иммунитета, который становится 
непреодолимым барьером для инфекции.

Обычно первую вакцинацию проводят в 
семь-восемь недель, в зависимости от вы-
бранной вакцины. К этому возрасту пассивный 
иммунитет, полученный от матери, ослабевает, 
количество материнских антител в организме 
котят и щенков снижается, развивается опреде-
ленный иммунодефицит, благоприятный для 
начала вакцинации.  Бывает, что вакцинацию 
начинают раньше (в шесть недель), но лишь в 
том случае, когда существует угроза зараже-
ния. Вакцинируют только клинически здоровых 
животных, через семь-десять дней после 
дегельминтизации (комплекс лечебно-про-
филактических мероприятий по оздоровлению 
населения и животных от гельминтозов).

Само по себе введение вакцины не озна-
чает, что котенок или щенок становится сразу 
же защищенным от инфекций. Пройдет еще 
10-14 дней до появления антител, концентра-
ция которых в последствии будет постепенно 

увеличиваться и возрастет более чем в два 
раза через 10 дней после ревакцинации, 
которую проводят спустя три-четыре недели 
после начальной вакцинации. В дальнейшем, 
в соответствии с рекомендациями производи-
телей вакцин, показана ежегодная однократ-
ная вакцинация. Для собак это иммунизация 
против чумы плотоядных, парвовироза, аде-
новироза, парагриппа типа 2, лептоспироза, 
бешенства и актуального теперь в нашей 
зоне пироплазмоза. Для кошек оптимальна 
вакцинация от панлейкопении, герпесвироза, 
калицивироза, инфекционного перетонита и 
бешенства.

Приведенный перечень заболеваний, при 
которых необходима вакцинация, не полный. 
Но обязательной для кошек и собак является 
только прививка от бешенства. Для собак, 
участвующих в выставках, обязательно нужна 
также вакцина вальерного кашля. Если вы все 
еще думаете делать прививку своему питомцу 
или нет, помните, что профилактика всегда 
предпочтительнее лечения, дешевле и в по-
давляющем большинстве случаев защищает 
от опасных заболеваний, исход которых даже 
при своевременном лечение непредсказуем.

Для многих собаководов вакцинация 
стала обязательной составляющей заботы 
о своих питомцах. К сожалению, среди 
значительной части владельцев кошек рас-
пространено мнение, что проводить вакци-
нацию не имеет смысла, поскольку кошки 
не бывают на улице и не контактируют с 
другими животными. Однако при нынешней 
неблагоприятной ситуации с бездомными 
животными вероятность заноса возбудите-
лей инфекции в собственную квартиру очень 
высока. Определенному риску подвергаются 
и невакцинированные кошки, которых в 
летний период вывозят на дачу. И не только 
кошки, а и их владельцы, поскольку лепто-
спироз и бешенство – заболевания, пере-
дающиеся от животного человеку.

м. ЗацЕПУрина, 
ветеринарный врач Богдановичской 

ветлечебницы. 

Нынешняя героиня – пинчер Лолита. 
Фотографию принесла жительница нашего 
города Т.В. Овсянникова. На ней изображены 
ее внучка Катя с любимым питомцем. Как 
утверждает Тамара Владимировна, «сладкая 
парочка» очень любит купаться в ванной. 
Внучка с Лолитой могут сидеть в воде вместе 
по полтора часа.

штрафы за поджог  
выросли в разы

на злоБу дня

лесные пожары наносят не-
мыслимый урон лесному хо-
зяйству. и не только животные 
и растения страдают от них, 
но и люди порой становятся их 
жертвами.

зима для животных  
была суровой

в лесах района

сегодня работники богдано-
вичского общества охотников и 
рыболовов подвели итоги зим-
него маршрутного учета живот-
ных (зму). об этих итогах и о 
многом другом мы побеседовали 
с председателем общества с.в. 
ковязиным.

Профилактика легче 
лечения

консультация сПециалиста

забота о наших четвероногих 
домашних питомцах состоит не 
только в сбалансированном корм-
лении, повседневном уходе и хоро-
шем моционе животного, что само 
по себе является основой хорошего 
самочувствия любого живого суще-
ства, но и в предупреждении забо-
леваний, особенно инфекций.

такие забавные и славные
Братья наши меньшие

продолжаем публиковать ин-
тересные фотографии животных, 
присланные нашими читателями.

У Яны Константиновны Хоруженко, про-
живающей в селе Каменноозерском, есть 
дружная семья из пяти кошек. Самую стар-
шую зовут Дымка. Затем – Муська, Мурка, 
Василиска и Машка. За ними очень интерес-
но наблюдать: кошки едят из одной миски, 
вместе спят. Есть среди них и ленивые – не 
ловят мышей. Хорошей мышеловкой была 
в свое время Дымка, но сегодня она уже 
старенькая, редко выходит на улицу, чаще 
наблюдает за остальными.
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лыжНые гоНки
19 марта в поселке Комсомольский Та-

лицкого района прошли 27 традиционные 
соревнования по лыжным гонкам на призы 
чемпионов мира С. Антропова и С. Давыдово-
Печерской. В этих соревнованиях приняли 
участие более 400 спортсменов из 18 городов 
Свердловской области. От нашего округа было 
57 представителей.

Среди девочек 2001-2005 г.р. на дистанции 
два километра второе место заняла К. Попова. 
На третьем месте оказалась А. Кудрявцева. 
Среди мальчиков той же возрастной группы И. 
Громов занял третье место. 

На такой же дистанции в два километра 
среди девочек 1999-2000 г.р. опять-таки на 
третьем месте оказалась Е. Черепанова. 
Среди девушек 1997-98 г.р. на дистанции 
три километра неплохой результат показала 

А. Поликарпова, занявшая второе место. 
Б. Маманова показала третий результат на 
дистанции пять километров среди девушек 
1995-1996 г.р. А вот среди юниоров 1991-
1992 г.р. наш спортсмен А. Кирпищиков стал 
лучшим и занял первое место. На дистанции 
10 километров первой стала А. Григорьева 
в своей возрастной группе среди женщин, 
и второе место занял В. Григорьев среди 
мужчин. Все участники соревнований, не-
зависимо от занятого места, получили 
памятные подарки.

и. сЕмЕнОва, тренер отделения 
лыжных гонок ДЮсШ.

  

19 марта на лыжных трассах парка культуры 
и отдыха Верхней Пышмы прошла традицион-
ная лыжная гонка, посвященная памяти тре-
нера Л.Г. Кузьмина. Наш город представляла 
команда ДЮСШ.

Богдановичские представительницы пре-

красной половины человечества показали 
отличные результаты и заняли призовые 
места. Э. Вертипрахова, выступающая на 
дистанции пять километров среди девушек 
1992-1993 г.р., заняла второе место. А 
тренер отделения лыжных гонок ДЮСШ С. 
Савина стала лучшей среди женщин в воз-
расте 30-34 лет.

зимНий триатлоН
С 19 по 20 марта на базе отдыха «Энер-

гетик» города Среднеуральска прошли 
всероссийские соревнования по зимнему 
триатлону среди юниоров, юниорок, юношей 
и девушек младшего и среднего возраста. 
Участники проходили дистанцию, состо-
ящую из двух километров бега, четырех 
километров езды на велосипеде и трех 
километров лыжной гонки.

 А. Поликарпова в группе девушек 1997 
г.р. и младше заняла первое место, а О. 
Иванова показала третий результат в группе 

реклама

31 марта исполнилось 12 лет, 
как ушел из жизни Борноволоков 
иван иванович.

Всех, кто знал и помнит Ивана Ива-
новича, помяните его вместе с нами.

родные.
2 апреля 2011 года исполнится 

один год, как не стало с нами на-
шей дорогой соколовой надежды 
андреевны.
Земля, что приняла тебя,
Пусть будет легче пуха,
Но лишь печали нет конца
От боли и разлуки.

Всех, кто знал и помнит ее, просим помянуть 
добрым словом вместе с нами.

родные.
3 апреля 2011 года исполнится 

один год, как нет с нами горячо 
любимого сына, брата, дяди, 
отца, внука, мужа Голоушкина 
вячеслава сергеевича.
Природа просыпается и плачет,
А вместе с ней отец и мать,

Сестра и брат, старая бабуленька в причетах,
Племяннички и доченька любимая твоя.
Жизнь не устроена иначе,
Взамен ничто не может дать,
Не может дать любимого нам сына,
Для дочери - отца и внука - для бабули.

Ведь говорят, что время лечит,
Но нам от слов совсем не легче.
Славочка, сынок, внук и брат
И папочка родной, незаменимый, 
Прости, что от смерти не смогли тебя спасти.
Где на вопрос найти ответ?
Как будем жить мы без тебя?
Ответа нет – одна лишь боль…
Сколько нам отмерено жить,
Будем помнить, любить и скорбить…

Просим, кто знал и помнит Вячеслава Серге-
евича, помяните его вместе с нами.

родные.
4 апреля 2011 года исполнится 

40 дней, как перестало биться 
сердце нашего любимого мужа, 
отца и дедушки Горева Геннадия 
андреевича.

Всех, кто знал и помнит Геннадия 
Андреевича, помяните его вместе 
с нами.

Жена, дети, внуки.
5 апреля 2011 года испол-

нится три года, как ушел из 
жизни коробицин александр 
сергеевич.

Всех, кто знал и помнит Сашу, 
просим помянуть вместе с нами до-
брым словом.

родные. 

Продается навоз домашний     
с доставкой   Телефон – 8-902-448-53-63.

Закупаем лес-кругляк 
телефоны:  

8-922-200-74-44, 8-906-806-86-68.

Продаю дрова 
сухие, квартирник и колотые. 

Телефон -  
8-912-693-88-25.

Магазин «Орион»  
проводит распродажу обуви  

со скидкой 50%.

Дорогую крестную Флягину Галину львовну поздрав-
ляю с юбилеем!
От всей души тебе желаю
Здоровья, счастья и добра,
До ста лет жить – не тужить!

Ольга.
От души поздравляем Флягину Галину львовну с юби-

леем!
Пусть этот день морщинок не прибавит,
А старые разгладит и сотрет,
Здоровье укрепит, от горести избавит,
И счастье в дом придет.

Белых, Фарленковы, Прожерины. 
 В районе стадиона «Колорит» найДЕна сОБака, 

крупный щенок средне-азиатской овчарки, окрас – белый, 
с цепью и ошейником. Телефон – 8-963-048-09-00.

4 апреля исполняется 85 лет заслуженно-
му учителю, художнику Ефиму родионовичу 
ковалеву, нашему мужу, отцу, деду и прадеду. 
в этот день мы хотим пожелать юбиляру 
крепкого здоровья, несокрушимого оптимиз-
ма и дальнейших творческих удач.
Любой юбилей – это чуточку грустно,
Ведь это из жизни уходят года.
Но если всегда был кому-то ты нужен,
Не стоит об этом грустить никогда.
А молодость сердца 

и зрелость мужчины,
И юный задор, и горенье в труде -
Во все времена оставались причиной,
Чтоб быть благодарным за годы судьбе.

Жена, дети, внуки и правнуки.

уважаемые  
работодатели!

28 апреля 2011 года  

состоится  
ярмарка вакаНсий в г. НазраНи  
(республика ингушетия) для безработных 

граждан, проживающих в северо-кавказском 
федеральном округе.

работодателей, желающих принять участие в ярмарке 
 вакансий очно или заочно, просим сообщить  

в гу «Богдановичский центр занятости»  
по телефону – 2-33-60.
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девушек 1994-1996 г.р. Среди девушек 1992-
1993 г.р. наши спортсменки В. Иванова и Э. 
Вертипрахова заняли второе и третье места 
соответственно. А вот среди юношей 1997-
1998 г.р. вторым стал Д. Демин.

самбо
20 марта в Ирбите прошло отборочное 

первенство Свердловской области на УрФО 
и первенство России. В соревнованиях 
приняло участие более 300 спортсменов, в 
общей сложности 28 команд области. Наш 
округ представляла команда ДЮСШ.

 Первое место заняла А. Селюгина в 
весовой категории 38 кг. Проиграли выход в 
финал, но заняли не менее почетное третье 
место следующие спортсмены: Е. Новоселов 
(в в/к 45 кг), С. Сысоев (в в/к 78 кг), И. Корот-
ких (в в/к 48 кг), И. Бутакова (в в/к 51 кг) и Д. 
Пургина (в в/к 40 кг).

 в. ТриШЕвский, 
начальник отдела Фкис.

наши лыжницы – на призовых местах
сПорт
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